



ゆ  
あ  
う



# 謹賀新年

社会福祉法人 あぶた福祉会

理事長 夏目與

副施設長 浮田

施設長 上埜

副施設長 二郎

同良郎

清水友愛の里

他職員

同

同

同

デイセンター あすなろ

所長工藤

同

同

同

デイセンター いちばんぼし

所長野村

同

同

同

さぼーとステーション ゆうあい  
地域サポートセンター ふれんど

施設長 上埜

同

同

同

他職員

同

同

同

あぶた福祉会家族の会

会長住吉

同

同

同

治

# 令和5年の年頭に当たって

社会福祉法人あぶた福祉会

理事長 夏 目 興 市

新年あけましておめでとうございます。あぶた福祉会の役員、職員、家族の会、関係者の皆様におかれましては、健やかな新年を迎えたことを心からお慶び申し上げます。あわせて日頃あぶた福祉会へお寄せいただいておりまご支援ご協力に対しまして深く感謝申し上げます。

令和元年末にコロナウイルスが発症し、感染が世界中に拡大しました。そのためあぶた福祉会におきましても、感染予防のため多くのイベントが中止となり、その上外出自粛など不自由な生活を3年間もの長きにわたって余儀なくされました。この難局を利用者はじめ、家族、職員が一丸となって乗り切ってくださったことにお礼申し上げます。なお、今後も感染拡大が予想されますので、引き続き万全の対策をお願いします。

さて、昨年は保育所での虐待に続き、北海道での障害者や高齢者施設での虐待が報じられ、その内容には驚愕された方々が多かったと思います。地域には幼児から高齢者まで多くの方々が生活しており、その中には健康な人や病気の人、背の高い人から低い人、太った人や痩せた人、運動の得意な人や苦手な人、手先の器用な人や不器用な人等々いろいろな人が生活しており、そのいろいろな人をお互いが認め合い助け合っていくのが地域社会だと思います。

この地域社会の中にあぶた福祉会があり利用者や職員が生活しております。利用者がいつまでも安全な環境で安心して暮らせる日々が続きますことを祈念し新年のご挨拶とさせていただきます。

## 成人を迎えるました！



なかむら ゆうせい  
**中村 勇星さん**

元気に人生を過ごしたい  
と思います。



おちあい なつみ  
**落合 夏海さん**

毎日仕事を頑張ります。真  
面目で優しい姉になります。



あべ たくま  
**阿部 匠磨さん**

高等養護学校を卒業し、清水友愛の里へ来て2年が過ぎ  
ようとしています。コロナもあり、2年目から屋外活動を  
しています。体力も付いて、  
皆と一緒に頑張ります。

## 新利用者紹介



清水友愛の里  
みやち みゆき  
**宮地 美幸さん**

令和4年11月27日より清水友愛の里に入所となりました。  
日中活動では介護グループに所属し、主に器具を使用した  
軽運動やDVDの観賞、施設内の飾りづくりなどの  
創作活動を行っています。自転車に乗ることや散歩が好  
きと話されていて、特に歩行運動、エアロバイクの運動  
に笑顔で参加しています。

# 清水友愛の里から

## ～ハロウィン～



10月30日(日)ハロウィンパーティーを行いました。数あるコスチュームから「これが良い！」などそれぞれが選び、身に着けました。女性は特に「お化粧をしてもらいたい」「怖いメイクをやってみたい」などの声も多く、理想の有名人の名前を挙げていました。コスチュームを見せ合って楽しんだ後はハロウィンメニューの食事を食べ、3時のおやつの時間になると焼き芋リアカーが登場。屋台のおじさんに扮した職員から焼き芋を受け取り、飲食しました。



## ～余暇レク行事～

12月4日(日)余暇レク行事を行いました。調理実習から始まり、たこ焼き器を使用したベビーカステラを作りました。生地を流し込んだ後は竹串でひっくり返すのですが、初めて行う方も上手に出来ていました。トッピングのホイップは生クリームから作り、時間が掛かりましたが皆で順番にかき混ぜて出来上がりました。その後はパターゴルフ、玉投げ、射的で縁日の雰囲気を楽しみましたが、射的は特に人気で景品を何個も受け取る方もいました。





12月24日(土)クリスマス会を実施しました。今年も利用者に食事の要望を聞きながら、富士産業株式会社さんにクリスマスメニューを作っていただきました。実演メニューもいくつかあり、出来上がると我先にとハンバーグやフロートドリンクを受け取りに行く方が多かったです。今年の出来事にちなんだ絵合わせゲームを行い、終盤にはサンタクロースとトナカイが登場。それぞれリクエストをしたプレゼントを受け取り、嬉しい声がたくさん聞かれていました。



## ～新年交流会～

1月9日(月)新年交流会を実施しました。食事では握り寿司の実演コーナーもあり、大変喜ばれました。お正月らしい音楽を聴きながら食事を楽しんだ後は福笑い、おみくじ、絵馬にお願いごとを書き、新年の抱負では、希望者を募ると沢山の挙手！それぞれ思いを述べていました。閉会後は各寮に戻りますが、まだまだ行事は終わりません。業務員お手製の獅子舞が今年も登場。去年はあまりの迫力に逃げ出す人もいましたが、慣れたのでしょうか？笑顔で囁まれに行く人も多かったです。その後は書き初めを行い、盛りだくさんな1日となりました。



# さぽーとステーションゆうあいから

## ～クリスマス会～

12月23日(金)待ちに待ったクリスマス会を行いました。数日前より、「今年も出来るよね」「クリスマス会の為に、風邪ひかないようになきゃ」と、感染対策もバッチリで、当日を迎えるました。クリスマス会では、ア・ターブル特製の豪華な料理を食べ、会場ではチキンのカット実演もありました。昼食後は、クリスマスカードづくりを行い、ケーキを食べ、サンタクロースとトナカイが登場し、プレゼントを渡してくれました。クリスマスプレゼントをさっそく開け、喜ばれていきました。



## ～ハロウィンパーティー～



10月31日(月)ハロウィンパーティーが開催されました。バルーンアートのピエロが登場し、動物や花、剣などのバルーン作りを実演し、全員にプレゼントしてくれました。その後、仮装レースでは、たくさんの種類のケーキから、好きなケーキを選べる順番くじを行いました。ハロウィン仕様のケーキとジュースを飲食し、皆さん、笑顔があふれていました。

## ～新年交流会～

1月6日(金)新年交流会を行いました。巫女さんの衣装を着た、利用者が昼食会場入り口で、お神酒を配ってくれました。巫女さんに入れてもらった、甘酒で乾杯し、会が始まりました。お寿司や茶わん蒸し、カニの甲羅グラタン等の料理に舌鼓を打ち、書初めを行いました。皆さん、心穏やかに書をしたためっていました。その後、獅子舞が登場し、おみくじを引き、今年一年の健康等を祈願し、「めでたい焼き」を食べました。



# ●ディセンターあすなろから ～クリスマス会～

12月24日(土)あぶたコミュニティセンターでクリスマス会を行いました。豪華な食事にピザ、アイスクリームもあり、ボリュームのある内容で皆さん満足していました。受け取ったプレゼントをみんなに自慢している時が一番嬉しそうで盛り上がっていました。



# デイセンターいちばんぼしから

## ～クリスマス会～



12月24日(土)利用者さんが一番楽しみにしている行事、クリスマス会がいちばんぼし事業所内で行われました。前日、いちばんぼし事業所内にクリスマス装飾を飾り、クリスマスマードいっぱい！プレゼントの準備も完璧です。食事は、一人ずつのオードブルとケーキ、シャンメールでクリスマスを感じてもらえた様です。レクレーションは、マスクで目を隠しサンタ福笑いをしました。bingoも盛り上がり沢山の景品を貰い、クリスマスプレゼントも希望の商品を受け取ると笑顔で嬉しそうでした。今後は、野外行事が出来る事を心から願い、事業所内での行事を少しでも楽しんでもらえる様に計画、実施していきたいです。



鬼がやつてくる！



今年度も行事に向けて、業務員が沢山の手作り大道具を作成しました。焼き芋行事では昨年よりパワーアップした焼き芋屋台、クリスマス会では自然の松を利用した巨大リース、新年交流会では大きな鈴と鈴緒に拝殿。その他にも一目見て驚くような素晴らしい作品たちでした。そして節分ではこれまで手作りの金棒にお面、ハッ！と驚く爪先まで。利用者の皆さんのお反応は…？

次号をお楽しみ下さい。

## ● 寄付金・寄付物品 令和4年11月から12月まで ●

### 11月度 【寄付物品】

洞爺湖万世閣 様 洞爺湖町

### 11月度 【寄付金】

中村美容室 様 洞爺湖町

### 12月度 【寄付物品】

株式会社 北海道丸善洞爺 様 洞爺湖町

ホッコー建設運輸 株式会社 様 洞爺湖町

有限会社 北辰商事 様 洞爺湖町

有限会社 高橋石油 様 洞爺湖町

渋谷花店 様 洞爺湖町

株式会社 セカンドタイムズ 様 洞爺湖町

株式会社 ゴウダ 様 洞爺湖町

株式会社 洞爺給油センター 様 洞爺湖町

有限会社 あかはね商店 様

洞爺湖町

庄子電気管理事務所 様

洞爺湖町

菊地眼科クリニック 様

伊達市

川勝 純治 様

室蘭市

田中 浩幸 様

登別市

幸村 皓太郎 様

登別市

日野 恵子 様

札幌市

株式会社 伊藤医科器械店 様

札幌市

大崎 一廣 様

寿都町

### 12月度 【寄付金】

ホッコー建設運輸 株式会社 様 洞爺湖町

岡部 恵子 様

洞爺湖町

善意のご寄付

ありがとうございました

## 施設運営懇談会中止のお知らせ

あぶた福祉会家族の会主催の運営懇談会につきましては新型コロナ感染防止の為、今年度も中止とさせていただきます。保護者の皆様におかれましては、ご理解の程よろしくお願いします。(1月下旬、地域サポートセンターふれんど (GH) でクラスター発生。2月中旬に収束)

## 編集後記

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひいたします。今年は卯年ですが、飛び跳ねる姿から「飛躍」「向上」を象徴する年として親しまれてきました。また、十二支では癸卯で、癸とは「春の間近で蕾が花開く直前」と言われており、卯は「春の訪れを感じる」という意味、字の形が「門が開いている様子」と連想されるようです。ふたつを組み合わせると「これまでの努力が花開き、実り始めること」といった縁起の良さを表しているとのことです。門が開いている様子を想像するだけでワクワクし

ますね。年末年始は行動制限がなく、イベントなどでも各方面で「3年ぶりの開催」というワードをよく耳にしました。しかし、実際ながら何事も生で体感できることはまだまだ少ないので現実なのではないでしょうか？昨年の今頃は冬季オリンピックでメダルラッシュ、毎日利用者の方と応援をして盛り上がっていました。今年こそはテレビ越しではなく、実際に胸が熱くなる体験が出来ることを祈っております。うさぎと同じように制限された日常から軽やかなジャンプをしたいものです！ (W・C)